

# Konzept für Veranstaltungen der EJHN

Auf den unterschiedlichsten Veranstaltungen kommen viele Menschen mit den verschiedensten Bedürfnissen zusammen.

Wir möchten, dass du dich auf Veranstaltungen der EJHN wohl fühlst und gleichermaßen dafür Sorge trägst, dass sich auch deine Mitmenschen wohl fühlen können. Deshalb gibt es ein Veranstaltungskonzept, welches wir dir ans Herz legen zu beachten und zu respektieren.



## Verhaltensregeln

1. Ich gehe respektvoll mit anderen Teilnehmenden der Veranstaltung um.
2. Ich nehme Rücksicht auf die Bedürfnisse anderer.
3. Ich habe Lust auf jugendpolitische Arbeit und möchte mich gerne einbringen.
4. Ich halte mich an § 9 Jugendschutzgesetz „Alkoholische Getränke“.
5. Ich bringe weder hochprozentigen Spirituosen mit, noch konsumiere ich diese.
6. Ich trinke nur so viel Alkohol, dass ich immer noch auf die anderen Regeln achten kann (wenn über 16 Jahren).
7. Ich konsumiere auf der Veranstaltung kein Cannabis (§ 5 Abs. 2 KCanG).

## Buddys

Solltest du das erste Mal auf einer Vollversammlung der EJHN sein, kannst du an der AG Neuen teilnehmen. Hier werden unsere sogenannten „Buddys“ vorgestellt. Sie sind für alle Fragen rund um die Veranstaltung ansprechbar und helfen dir gerne, solltest du etwas nicht direkt verstehen. Sie tragen einen Button, auf dem das Wort „Buddy“ geschrieben steht.

## Schlafmöglichkeiten

Auf der Vollversammlung werden vorwiegend Mehrbettzimmer angeboten. Dabei gibt es sowohl getrennt-, als auch gemischtgeschlechtliche Zimmer. Es gibt eine Ansprechperson, die auch über Nacht für euch bereitsteht. Diese wird auf der VV vorgestellt, die Telefonnummer wird aushängen und das Zimmer wird kenntlich gemacht, sodass auch das Anklopfen an das Zimmer möglich ist, solltest du in der Nacht Hilfe benötigen.

## Mentale Gesundheit

Es wird einen Raum der Ruhe geben, in den du dich zurückziehen kannst, wenn dir der Trubel zu viel wird oder du einfach mal eine entspannte Umgebung genießen willst. Dieser Raum wird ausgeschildert sein.

Es wird auch wieder Menschen geben, die für dich ansprechbar sind. Diese Menschen haben einen Button an sich, auf dem zwei Hände mit bunter Umgebung zu sehen sind. Wenn du also mit jemandem sprechen willst und nicht weißt, wen du ansprechen kannst – diese Menschen sind es auf jeden Fall.